



Pressemeldung, Berlin, 3.9.2011

Preise für Bodenbeläge steigen - allfloors reduziert

Die Industrie erhöht massiv Preise für Bodenbeläge – auch allfloors hat alle Preise für Rollenware überarbeiten müssen und im Schnitt 10 Prozent reduziert

Deutschland geht es so gut wie nie und die Leute investieren Ihr Geld auch verstärkt in Bodenbeläge. Das hat die Industrie zum Anlass genommen, um nun schon zum zweiten Mal in diesem Jahr die Preise für Bodenbeläge stark zu erhöhen. Auch allfloors.de hat seine Preise nun massiv überarbeitet, jedoch alle Preise für Bodenbeläge im Schnitt um 10% reduziert.

Nach dem Slogan des Hauses „Die größte Auswahl an Qualitäts-Bodenbelägen im Internet günstig und versandkostenfrei“ wurden besonders hochwertige Bodenbeläge drastisch reduziert. Hingegen wurden die Preise für sehr günstige Bodenbeläge angehoben. Dazu der Geschäftsführer des ausliefernden Service-Centers „mbb - Ihr Bodenausstatter GmbH“: „Wir werden den Preiskampf im untersten Preissegment nicht mitgehen. Unsere Ambition ist es, unseren Kunden hochwertige Qualitätsböden zu verkaufen und dazu den kompletten Service zu bieten. Billige Baumarktware ist nicht unser Ding, denn hinter den meisten Produkten, die in einschlägigen Baumärkten verkauft werden, können wir als Fachleute nicht stehen“

Nach den aktuellen Renner-Produkten bei allfloors.de befragt, ist folgendes Statement zu hören: „Unsere Kunden wissen besonders die vielen Vorteile der Vinyl Desingnbeläge auch Vinyl Laminat genannt, zu schätzen. Hervorzuheben sind hier Produkte von Karndean und Gerflor sowie die Linie Expona von Objektflor. Die einfach selbst zu verlegenden Vinyl Laminat Beläge der Linien Gerflor Senso selbstklebend und Gerflor Senso Clic sind auf den ersten Plätzen zu finden.“

Insgesamt ist festzustellen, dass der Trend in Richtung hochwertiger Böden geht. Auch Parkett und Fertigparkett wird wieder stark nachgefragt. Mit dem österreichischen Hersteller Weitzer und dem norwegischen Hersteller Boen (Buun gesprochen) hat allfloors.de zwei ausgesprochene Spezialisten im Programm, die für hohe Qualität und insbesondere Maßhaltigkeit ihrer Parkettböden stehen. Für einen guten Parkettboden muss man inklusive Verlegung schon um die 100 EUR pro Quadratmeter rechnen. Doch das ist gut investiertes Geld. Man kann echtes Holz immer wieder abschleifen und renovieren, somit kann ein Parkettböden mehrere Generationen überstehen. Die aktuell im Trend liegende Parkettboden-Veredelung mit Öl oder Wachs kommt der Gesundheit zu Gute, denn so bleibt der Parkettboden offenporig und kann das Raumklima mit regulieren.

Abzuwarten bleibt, wie lange allfloors.de die Preiserhöhungen der Industrie ausgleichen kann. Bereits für Anfang nächsten Jahres wird mit der nächsten Preiserhöhung gerechnet. Im Moment ist also ein idealer Zeitpunkt, um sein hart verdientes Geld in einen Fußboden zu investieren, an dem man lange Freude hat, denn auf der Bank wird das Geld momentan massiv abgewertet.